

## Anggota Polres Sumbawa Barat Mengawal Peserta Lomba Gerak Jalan

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Nov 9, 2023 - 13:34



Sumbawa Barat NTB - Dalam rangka menyambut Harla yang ke -20 tahun 2023, Pemerintah Daerah menggelar lomba gerak jalan tepat waktu tingkat SMP/MTS dan SMA/ MA /SMK bertempat di Komplek KTC Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat pada rabu (08/11/23).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi S.Sos mengatakan, dalam pelepasan peserta gerak jalan tepat waktu dilakukan oleh Wakil Bupati Sumbawa Barat Fud Syaifuddin ST, Sekda Kabupaten Sumbawa Barat H.Amar Nurmansyah, ST, .M.Si. Asisten I Sumbawa Barat Drs.Mulyadi, M.Si. Para SKPD Kabupaten Sumbawa

Barat.Wakapolsek Taliwang IPDA Abdul Latif.

"Adapun Rute Gerak Jalan tepat waktu yaitu start Komplek KTC - Alun alun kota taliwang- Simpang Selek - Simpang Pos Lintas - Kantor Lurah Kuang - Simpang SDN 09 Taliwang - Simpang Menala - Simpang Jalan Melati - Simpang Karang Poto - Tugu Pesawat - Finish di Komplek KTC." Kata eddy

Lanjut eddy, sambutan Wakil Bupati Sumbawa Barat sekaligus membuka secara resmi kegiatan gerak jalan tepat waktu mengapresiasi kepada guru dan peserta yang sudah datang mengikuti kegiatan gerak jalan tepat waktu ini dengan penuh semangat.Terimakasih kepada panitia pelaksanaan gerak jalan tepat waktu dan juga kepada pendamping dari peserta gerak jalan tepat waktu ini.

" Kegiatan ini merupakan salah satu rangkaian dalam rangka menyambut HUT KSB yang ke 20 tahun 2023 dan semoga kegiatan ini dapat berjalan tanpa ada kendala sampai dengan selesai.Pesannya untuk kedepan kita harus tepat waktu sehingga pelaksanaan gerak jalan ini tidak terlalu lama agar selesai tepat waktu, di sini kita di ajarkan untuk disiplin karna dari kedisiplinan akan membangun dan membentuk karakter kita untuk membawa Kabupaten sumbawa barat menjadi lebih maju," tegasnya

Wabup menambahkan, untuk peserta gerak jalan tepat waktu jangan di paksakan apabila ada yang tidak kuat segera melaporkan ke tim medis. Di tahun 2023 organisasi perangkat di sumbawa barat akan lengkap karna kemarin kami sudah melaksanakan peletakan batu pertama untuk pembangunan kantor pengadilan di Kabupaten sumbawa barat ini semua kita berikan untuk kontribusi terbaiknya menjadikan sumbawa barat lebih maju.

"Pelepasan peserta gerak jalan oleh Wakil Bupati Sumbawa Barat diawali dengan peserta gerak jalan putra dan di ikuti oleh peserta gerak jalan putri. Kegiatan berakhir pukul 16.10 wita berjalan dengan aman dan lancar dengan di lakukan pengawalan dan pengamanan jalur oleh personel polres sumbawa barat," tuturnya (Adb)